

Dirlantas Polda Banten Sosialisasikan Safety Driving Untuk Mewujudkan Zero Accident

Ayu Amalia - BANTEN.INDONESIASATU.ID

Jan 29, 2022 - 11:37



Serang-Sukseskan Bulan K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja) Tahun 2022, Dirlantas Polda Banten Kombes Pol Budi Mulyanto menjadi narasumber dalam kegiatan sosialisasi safety driving untuk mewujudkan zero accident di PT Indonesia Power PLTGU Cilegon OMU pada Jumat (28/01).

Turut hadir dalam kegiatan ini General Manager PT Indonesia Power PLTGU Cilegon OMU M.Imaduddin, Manager Engineering Guntur Syachrir, Manager ADM

Santoso Wibowo dan karyawan serta driver PT Indonesia Power PLTGU Cilegon OMU.

Dalam kegiatan ini Budi Mulyanto memberikan materi tentang meningkatkan pengetahuan dalam berkendara demi keselamatan bersama sehingga tercipta etika yang benar dalam berkendara di jalan raya.

"Safety driving merupakan berkendara dengan ketrampilan dan pengalaman, berdasarkan standar keselamatan yang bertujuan untuk menciptakan keamanan dalam berkendara dan menekan angka tingkat kecelakaan lalu lintas," kata Budi saat memberikan materi.

Kemudian Budi juga menjelaskan ada tiga faktor utama penyebab kecelakaan lalu lintas. "Tiga faktor penyebab kecelakaan yaitu faktor manusia yang meliputi konsentrasi, pengenalan situasi, ketrampilan, etika dan mentalitas berkendara. Kemudian faktor lingkungan yaitu kondisi jalan dan rambu lalu lintas. Terakhir faktor kendaraan yakni perawatan yang kurang dan modifikasi tidak tepat," ujar Budi.

"Sebagai catatan lebih dari 90 persen kecelakaan lalu lintas dikarenakan oleh faktor manusia," tambah Budi.

Budi juga memberikan beberapa tips berkendara dengan aman seperti teknik dasar mengemudi, kunci mengemudi aman, keseimbangan kendaran, posisi duduk dan etika berkendara.

Selanjutnya Budi mengatakan jika kegiatan ini dalam rangka menyelaraskan terkait dengan budaya K3 yang ada pada perusahaan. "Kalau dikepolisian K3 ini adalah bagaimana meningkatkan kualitas keselamatan dalam berkendara. Jadi program yang ada di kepolisian ini saya kira selaras dengan program K3," ucap Budi.

Sementara itu General Manager PT Indonesia Power PLTGU Cilegon OMU M.Imaduddin mengatakan, "Dengan acara ini kami dibantu rekan dari Ditlantas Polda Banten mensosialisasikan kepada seluruh pegawai untuk selalu konsisten melaksanakan safety driving dalam rangka menjaga komitmen zero accident. Jadi nol kecelakaan kerja, selamat berangkat ke kantor selamat pulang ke rumah, tidak ada kecelakaan kerja, tidak ada kecelakaan kerja di jalan raya karena berkendara, itu tujuan kita," jelasnya.

Terakhir Dirlantas berharap dengan dilaksanakannya kegiatan ini maka karyawan yang ada di PT Indonesia Power PLTGU Cilegon OMU dapat mereshuffle kembali kemampuan pada diri sendiri terkait mengemudi yang benar. "Karena mengemudi itu adalah bersosialisasi dan berinteraksi orang dengan orang, bahkan dengan lingkungan tertentu, pada jam-jam tertentu ketika aktifitas terjadi," tutup Budi.